

## INGENIEROS MILITARES Y ENTIDADES OPERATIVAS DEL SNGRD SE CAPACITARON EN MANEJO DE DESASTRES Y ATENCIÓN DE EMERGENCIAS

- 654 personas se capacitaron en diferentes temáticas como primeros auxilios, rescate básico en superficie, técnicas básicas para el control de incendios forestales, sistema de comando de incidentes y toma de decisiones.



**Bogotá, 21 de enero de 2020 (@UNGRD).** La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD por medio de una alianza estratégica entre el Ejército Nacional, la Defensa Civil, la Cruz Roja y la Dirección Nacional de Bomberos; llevó a cabo el año pasado entre los meses de agosto y diciembre, el curso básico de orientación en manejo de desastres dirigido a militares de los pelotones de atención y prevención de desastres de las Unidades Militares de Ingenieros desplegadas en el país y funcionarios de las entidades operativas pertenecientes al Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres – SNGRD, con el fin de intercambiar conocimientos relacionados con el manejo de desastres y la atención oportuna y eficaz de las emergencias.

De esta manera, un grupo de instructores perteneciente a las entidades del SNGRD lograron capacitar un total de 654 personas de 17 Batallones de Ingenieros Militares ubicados en 15 departamentos y 17 ciudades del país, en temas como primeros auxilios, rescate básico en superficie, técnicas básicas para el control de incendios forestales, sistema de comando de incidentes y toma de decisiones.

*“Es de resaltar el esfuerzo, dedicación y profesionalismo de los directores, personal de instructores, cuerpo administrativo de las entidades operativas, Comando de Ingenieros Militares y Comandantes de los Batallones de Ingenieros, quienes mediante la planificación, asignación de recursos y disposición, lograron articular esfuerzos conceptuales y técnicos para llevar a cabo el curso básico de orientación en manejo de desastres”, señaló el Director de la UNGRD Eduardo José González.*

Igualmente, el Comandante del Comando de Ingenieros, Brigadier General Omar Sepúlveda, expresó su agradecimiento por la valiosa colaboración interinstitucional que permitió realizar la capacitación en gestión del riesgo de desastres a las unidades tácticas de ingenieros militares, logrando fortalecer las capacidades en procura del bienestar colombiano.